

# 礎 いしずえ

第 4 号

学校長 山本 桂一  
学年主任 川端勇一郎

## GWの過ごし方で差がつかます！

明日から、GW（ゴールデンウィーク）が始まります。部活動によっては、春の大会も実施されますが、家で過ごす時間も多いと思います。有意義な時間の使い方をしてほしいものです。学校からは、慣れてきた学校生活のリズムを崩さないためにも、少しばかりの宿題を出します。

5月2日（水）は第1回漢字テスト、5月17日（木）は第1回英単語テストが実施されます。GW期間中に、これまでの復習とテストに向けて学習にしっかり取り組みましょう。

### 《GWの宿題》コツコツ取り組みましょう！

国語 「確認から発展へ」の2、「国語の学習」のP11、12の語句の意味調べ（辞書を使う）

（7日以降の最初の国語の時間に提出する）

社会 ワークP2～11（7日の朝に提出）

英語 ① 5月1日までにプログレスノート2ページ以上（1日の朝に提出）

② 5月7日までにプログレスノート2ページ以上（7日の朝に提出）

数学 プリント2枚（7日の朝に提出）

理科 習ったところまでのワーク（GW後先生の指示で集めます）

体育 早寝、早起き、朝ご飯！（集めませんよ。リズムある生活をしてくださいね。）



## 3年間頑張りましょう！

〈がんばります！〉

〈目標は日本一です！〉

26日（木）に部活動発会式が行われました。1年生を代表して、2組の滝谷 茜さんが決意を述べてくれました。ありがとうございます。これから始まる部活動、技術はもちろんのこと、礼儀や仲間と協力する力等を身につけます。苦しいこともあります。大きな壁をいくつも乗り越えて成長していくみなさんの姿が楽しみです。頑張りましょう。



### 【今日のさわやかさん】

今日（24日号）、配られたプリント「礎」を見て、自分の生活を変えていきたいなと思った。今日、私は7～8時に夕食と入浴、9～11時に勉強をしていた。少し配られたものと順は違ったけど、これを少しずつ、毎日続けられるようにしたい。勉強できる環境も自分でつくっていききたい。

（11H 向島 未紗）

自分は、今朝、学校に登校しているとき、通りすがりの人に「おはようございます。」とあいさつをしたら、その人が、「ありがとう。」と言ってくれて、こっちまで気持ちが良くなりました。改めて、あいさつの良さに気づきました。これからも、これを続けられるようにしたいです。（11H 砂川 璃空）

今日は授業でしっかり発言することができました。小学校の時から、発言は苦手ではないけれど、今は授業が始まったばかりで、「これあっているかな？」「間違えていないかな？」と少し不安になってしまいます。でも、クラスは人の間違いを笑う人はいないので、安心して発言できます。この状態を続けていきたいです。（14H 寺西舞衣子）

